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Chères Saint-Cannadènes, chers Saint-Cannadens,

Je remercie Jacky Gérard pour la con ance qu'il m'a accordée enme passant le relais après
4 décennies de dévouement à notre Commune. Sa démission et la passation ont
concrétisé l�engagement de 2020 avec notre liste "Ensemble demain", visant à
moderniser notre village, assurer sa stabilité et préparer l�avenir. Jacky Gérard reste
Conseiller municipal, métropolitain et départemental, et je sais pouvoir compter sur lui et
sur son expérience.

"Ensemble demain" est ainsi devenu "Ensemble aujourd�hui" ! Je remercie les conseillers
municipaux de m�avoir élu Maire et espère être digne de leur con ance avec pour seule
motivation, l�intérêt général au béné ce de Saint-Cannat.

Fort de mes connaissances du cadre juridique des collectivités en tant que directeur
territorial à la Région, et fort demon engagement sur notre territoire depuis 10 ans auprès
des Saint-Cannadens, j�endosse mon rôle de Maire conscient des responsabilités qu�il
engage.

Il nous faut bien évidemment gérer les affaires courantes,  naliser les projets en cours et
préparer l�avenir, même si, malgré une bonne santé  nancière, les perspectives restent
dif ciles. Face aux contraintes budgétaires, il est essentiel de diversi er les sources de
 nancements tout en maintenant notre collaboration avec la Métropole, le Département,
la Région et l�État, qui resteront de précieux soutiens pour nos projets locaux.

Notre engagement est clair : faire preuve de vigilance sur les affaires en cours et chercher
des axes d�amélioration à toute dif culté rencontrée. Cela sera possible grâce à une équipe
d�élus impliqués et soudés et une administration expérimentée et investie.

Les thématiques sur lesquelles nous avons déjà commencé à travailler sont simples. Elles
ne sont le fait d'aucunemouvance politique et dépassent àmon sens tous les clivages que
l�on voudrait nous imposer dans l�actualité.

 La sécurité, un maillon indispensable à la prévention de toute dérive.
Bien que notre territoire soit encore préservé par rapport à d�autres grandes villes, soyez-en
assurés, nous défendrons sans aucun compromis cette qualité de vie. La Policemunicipale,
présente 24h/24 et 7j/7, verra ses effectifs renforcés et la vidéosurveillance sera étendue
aux entrées, aux sorties et en c�ur de ville.

 La solidarité sociale, une valeur essentielle.
Il est indispensable de soutenir nos enfants, nos jeunes, pour qu�ils puissent s�épanouir et
qu�ici ils aient envie de rester. De plus, le logement social sera prioritaire pour les habitants
locaux, comme nous l�avons toujours fait.

 L�environnement, une priorité.
Nous maintiendrons et renforcerons toutes les actions initiées : plantations,
sensibilisation, rénovations énergétiques, toitures et ombrières
photovoltaïques, préservation et valorisation de notre patrimoine agricole et
forestier et développement des mobilités douces.

 Le vivre ensemble, un atout.
Que ce soit à travers notre soutien à la vie associative, culturelle et sportive,
nos fêtes, nos traditions provençales, tout ce qui participe à faire vivre notre
village, à lui donner une âme devra être préservé. Car il s�agit là d�un lien
social extrêmement précieux qui garantit la bienveillance et la solidarité entre
les habitants et les générations.

 La concertation, un enjeu majeur.
Consulter est essentiel pour développer notre territoire et construire la ville
avec les habitants. Elle permet d�impliquer chacun dans les décisions locales,
notamment sur la cave coopérative, et restera donc une priorité.

Bien que je n�appartienne à aucune famille politique traditionnelle, je
soutiens ceux qui �uvrent pour l�avenir et pour le développement des
territoires. Mon parti à moi, c�est mon village d�abord, car mon attachement à

Saint-Cannat est sans faille.

Au nom de l'équipemunicipale, je souhaite sincèrement à chacune et chacun d�entre vous
une très belle année 2025 ! Que cette année soit celle de la réussite collective !

Votre Maire,

Joël Levi-valensi
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"UN
ENGAGEMENT
CLAIR ET SANS
FAILLE POUR
SAINT-CANNAT"


